
Acta de la Reunión de la Mesa Directiva (miércoles, 9 diciembre de 2020) 
 

Miembros que estuvieron presentes 

Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva, Srishti Bagga 
 
1. Apertura – 5:00 PM    
1.01 Comentario público sobre la agenda de la sesión a puerta cerrada 
No hubo comentarios.  
 
Reunión llamada al orden a las 5:02 PM 
 
2.  Sesión a puerta cerrada 
2.01  Agenda de la sesión a puerta cerrada. (Sra. Tamondong-Bradley) 
 
3. Reconocimiento - 6:15 PM 
3.01 Reconocimiento de los Ayudantes de Instrucción de la escuela Hillview Junior High (Sra. Leber) 
La Sra. Leber, la Sra. Campos, el Sr. Lucido y el Sr. Buxton reconocieron al personal de Ayudantes de Instrucción de la Hillview 
JHS y les agradecieron su apoyo continuo. La Sra. Leber compartió un video en forma de aprecio del personal de Hillview 
agradeciendo a sus Ayudantes de Instrucción por su compromiso y trabajo duro. 
 
La Mesa Directiva y la Superintendente expresaron su aprecio. 
 
4.  Llamada a la sesión abierta – 6:30 PM     
4.01 Llamada a la sesión abierta a las 6:33 PM con el Juramento a la Bandera 
 
4.02 Reorganización de la Agenda 
La Dra. Schulze anunció que el Asunto de Acción 9.14, Aceptación de la Donación de parte de la Recuperación de Recursos de 
Mt. Diablo se movería al principio de la sección de Información en la Agenda. 
 
5. Informe de la sesión a puerta cerrada/Acción 
5.01 Informe de la acción del personal. [Negociaciones laborales – según proceda] (Sra. Tamondong-Bradley) 
La Sra. Tamondong-Bradley informó las Acciones del Personal que fueron aprobadas según se presentaron. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada  5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Sra. Tamondong-Bradley anunció la aprobación de la recomendación de la Superintendente de nombrar a la Sra. Angela 
Handy para el puesto de Coordinadora del Programa Después de la Escuela y Proyectos Especiales.  
La moción fue hecha por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada  5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
La Sra. Tamondong-Bradley informó la aprobación de la Mesa Directiva de la despedida/terminación del empleado #2331 
La moción fue hecha por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada  5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
 
5.02 Litigios. [según proceda] 
Ninguno. 
 
6.  Comentarios 
6.01 Comentarios del público: asuntos que no están en la agenda.  



Comentario Público: el Sr. Willie Moffett, Director del Centro de Desarrollo de Jóvenes de Pittsburg, presentó un comentario 
para proporcionar información y hacer una invitación a una reunión virtual para presentar el proyecto, Tiempo para Sanar; 
Pasado, Presente y Futuro, el proyecto de un mural previamente aprobado por la Mesa Directiva. 
 
6.02 Comentarios de la Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva (Srta. Bagga) 
Quería compartir sobre la conferencia de los Miembros Estudiantiles de la Mesa Directiva CSBA AEC que tuvimos la semana 
pasada, siendo mi primera, fue todo virtual y muy informativa y me encantó poder hablar con otros miembros estudiantiles de 
la Mesa Directiva en todo California. Compartimos muchas ideas y hablamos sobre lo que estamos haciendo en la escuela que 
son útiles para obtener más perspicacia. Gracias a la Sra. López por ocuparse de todo eso por mí. Estoy agradecida por poder 
participar en eso. 
 
6.03 Comentarios de la Superintendente. (Dra. Schulze) 
Como dijo la Srta. Bagga, los miembros de nuestra Mesa Directiva y yo pudimos asistir a la conferencia de la Asociación de 
Mesas Directivas Escolares de California virtualmente la semana pasada. Nuestra miembro estudiantil de la Mesa Directiva 
asistió, así como nuestro recién elegido miembro de la Mesa Directiva, la Sra. Taylor Sims. La Sra. Sims también asistió a una 
sesión especial para los miembros nuevos de la Mesa Directiva. Aprecio el compromiso de larga duración de nuestra Mesa 
Directiva con la CSBA y su crecimiento como equipo de gobierno. La Sra. Sims se unirá oficialmente a nuestra mesa directiva 
en nuestra próxima reunión del 16 de diciembre. Como la Dra. Canciamilla había dicho antes, esto significa que esta es 
nuestra última reunión con la Dra. Laura Canciamilla. Esta noche marca su última reunión en 16 años de servicio de la Mesa 
Directiva a la comunidad, el personal y los estudiantes de Pittsburg. Me gustaría aprovechar esta oportunidad para 
agradecerle por su liderazgo, apoyo, orientación y enfoque basado en datos y apoyo para hacer de nuestro distrito el mejor 
para todos los estudiantes. En honor a la Dra. C, tenemos un video para compartir con ustedes seguido de algunos 
comentarios de algunos invitados especiales. 
 
La Dra. Schulze compartió un video en honor de la Dra. Canciamilla destacando su trabajo en el PUSD. 
 
El Sr. Vince Ferrante, ex miembro de la Mesa Directiva, habló en honor de la Dra. Canciamilla y la felicitó por su compromiso 
de por vida con los estudiantes de Pittsburg. 
 
La Sra. Barbara Jones, Asistente Ejecutiva anterior, compartió unas palabras en honor de la Dra. Canciamilla y le agradeció por 
su trabajo y la defensa de los estudiantes. El Sr. Enrique Palacios, Superintendente Asociado anterior, compartió unas palabras 
en honor de la Dra. Canciamilla y le agradeció por su pasión en su carrera en la educación pública. 
 
El Sr. Alan Glass, Supervisor de Energía anterior, agradeció a la Dra. Canciamilla por su apoyo y motivación en todas las 
políticas ambientales del Distrito. Compartió su aprecio por su compasión en el trabajo que hizo. 
 
El Sr. Roy Combs, Fiscal del Distrito, elogió a la Dra. Canciamilla por su trabajo y compartió que su trabajo es un testimonio del 
compromiso con el Distrito y los estudiantes. Le agradeció su colaboración y le deseó lo mejor en sus nuevos esfuerzos. 
 
La Sra. Jessica Alexander, Presidenta de la CSEA, agradeció a la Dra. Canciamilla por su duro trabajo a lo largo de los años con 
la CSEA. Ella compartió su aprecio por la relación y el trabajo que la Dra. Canciamilla le proporcionó a ella y a la CSEA. 
 
La Srta. Alexa Gonzáles, miembro estudiantil de la Mesa Directiva, compartió unas palabras en honor de la Dra. Canciamilla y 
le agradeció por su apoyo y por su trabajo en conjunto. 
 
La Dra. Canciamilla agradeció a todos por sus palabras. 
 
6.04 Comentarios de los Miembros de la Mesa Directiva (Consejo Administrativo) 
Sr. Woolridge - Asistí a la conferencia de la CSBA y a tres de los talleres, entendiendo y dirigiendo el presupuesto del Distrito. 
También asistí a la Educación Especial y a servicios prestados y al Apocalipsis del Presupuesto. Asistí porque especialmente 
con todo lo que está pasando y tratando de entender dónde estamos y dónde tenemos que estar para que pueda hacer mi 
tarea y ser lo más eficaz cuando tenemos que tomar decisiones sobre nuestro presupuesto. El Sr. Smith y yo asistimos al 
subcomité de presupuesto y quiero dar las gracias al Sr. Haria y al personal por proporcionar las explicaciones y el foro de 
discusión y la información detallada para entenderlo. También quiero agradecer al personal de Servicios de Negocios por el 
trabajo arduo que han hecho para preparar este primer informe provisional y darnos una idea de dónde estamos. Tuve una 
idea en vista de muchas de nuestras charlas sobre el presupuesto, hablamos de la cantidad de estudiantes y muchas de las 



diversas razones económicas, ya que muchas de las razones económicas son controlados por el ayuntamiento, me preguntaba 
si nuestros representantes de 2x2 pueden ver si podemos asociarnos para discutir la pérdida de la cantidad de estudiantes 
que tenemos. La ciudad podría tener alguna jurisdicción sobre el control de la renta, podrían ser capaces de defender porque 
una pérdida de estudiantes afecta a nuestra ADA. En 2005-2008 conocí a la Dra. Canciamilla como un nombre en un papel y 
cuando fui a la PHS se nos dio una lista de nombres de la Mesa Directiva en ese momento y la Dra. C fue una de ellos y la 
conocí a través de un pedazo de papel y luego de allí llegué a conocerla a través de su marido y luego cuando conseguí un 
asiento de nombramiento en la Mesa Directiva. Pude hablar con ella más allá y vi su pasión por la Mesa Directiva y su deseo 
de que lo mejor de lo mejor sirva a las necesidades de nuestros estudiantes y pasó de por qué quieres servir a responder a esa 
pregunta "porque quiero devolver". Ahora, más allá de conocerla en un pedazo de papel y conocer a su esposo, pude 
escuchar al público sobre quién era la Dra. C cuando me postulé. En 2014, conocí a la Dra. Canciamilla y es una defensora de 
los procesos sistemáticos frente a los enfoques de dependencia de las personas. Fue la mentora que tuve en 2014 y ahora seis 
años después. Todo lo que yo quería hacer, escucharla asentarme y hablar a través de los pensamientos que tenía. Recuerdo 
mi primera resolución para el Comité de Diversidad, y hablando con ella. Ese es un resumen de mi relación con la Dra. 
Canciamilla.  
 
Sr. Arenivar - Me gustaría decir sobre el Sr. Glass, el Sr. Glass se jubiló y no nos enteramos de ello hasta el día en que se fue. 
Sr. Glass, usted hizo mucho por el Distrito y me siento culpable de que se haya ido y gracias por todo lo que hizo por la 
comunidad, disfrute de su jubilación. Laura, cuando yo primero te conocí, cuando viniste a ser nuestra directora de currículo, 
entonces eras la Dra. Stephenson y luego querías tanto pertenecer a Pittsburg que te enamoraste de un miembro de la Mesa 
Directiva y estoy segura de que aprendiste mucho con Joe y sobre Pittsburg y siempre diste la impresión de que deseabas ser 
de Pittsburg y eres de Pittsburg. Sé que no te hemos perdido porque eres de las que se aferran a lo que sea. Sé que Hawái está 
muy lejos, pero un día de estos construirán un puente de California a Hawái y todos te visitaremos. Buena suerte y te deseo lo 
mejor. Disfruta de ti misma y del resto de tu vida, te quedan otros 40 años. 
 
Sr. Miller, gracias a Laura por servir en nuestra Mesa Directiva. Llegué a la Mesa Directiva hace unos 10 años y estaban Laura y 
Vince y había unas cuantas cosas que no sabía y Enrique estaba allí y yo no sabía lo que estaba pasando y ella me presentó en 
todo el distrito y me dijo mis responsabilidades y lo que podía y no podía hacer y si no hubiera sido por Laura no tendría un 
claro entendimiento de cuál debería ser mi posición en la Mesa Directiva. Ella siempre ha sido una persona considerada en 
nuestro distrito y siempre ha estado preocupada y uno diría que era de Pittsburg con todas sus preocupaciones que tiene para 
Pittsburg y yo aprecio eso. Me ha ayudado a ser un mejor miembro de la Mesa Directiva. Te convertiste en un buen jugador 
en mi vida ayudándome a entender y quiero agradecerte por todas esas cosas, gracias por hacerme un mejor jugador cuando 
llegué por primera vez. Hay dos cosas que quiero decir sobre la conferencia de la CSBA, y una es que hablamos de por qué 
tenemos a nuestros estudiantes que van a las conferencias de la CSBA y por qué nos ayudan y parte de la información que 
obtenemos de esas conferencias de la CSBA. Una de las cosas que fue importante este año se llamó los Embajadores y es un 
programa que traeríamos a nuestra comunidad para que la gente de la comunidad escuche lo que estamos haciendo para que 
ellos puedan llevar a nuestra comunidad lo que están hablando y ellos tienen una mejor comprensión si tuviéramos 
embajadores en lugar de venir de nuestra Mesa Directiva Escolar y dicen que la forma en que funcionaría es si le diéramos a 
nuestros embajadores la información que tendríamos y tener reuniones para ellos y ellos llevarían esta información a nuestra 
comunidad porque nuestra comunidad escucha a nuestros embajadores más de lo que nos escuchan a nosotros. Gracias Laura 
por hacernos sentir preocupados por nuestra comunidad. Escuché a uno de los oradores de la Sesión General y habló sobre las 
Artes Escénicas y que deberíamos observarlos y acogerlos y él fue uno de los artistas en Hamilton y estoy muy agradecido de 
que la CSBA nos trajera a esos oradores para que nos diéramos cuenta de que todos nuestros estudiantes son importantes y 
para que continuemos con las Artes Escénicas y renovará mi apoyo en las Artes Escénicas. 
 
Sr. Smith - Me uní a la reunión del Subcomité 2x2 con la ciudad y les proporcionamos datos sobre varias ciudades que 
comparten los costos de los SRO y los guardias de cruce de peatones y a medida que entramos en los recortes del presupuesto 
el plan es trabajar con la ciudad para tratar de obtener algún tipo de subvención para ayudar con la financiación. A medida 
que trabajemos proporcionaremos actualizaciones sobre eso. También en esa reunión 2x2, el Sr. Paul Reinder que ha 
trabajado con el Distrito para la Seguridad en las Calles se jubilará, así que quería que todos lo supieran. Asistí a la reunión del 
Subcomité de Presupuestos y quería agradecer al personal de negocios por ese asunto y esa discusión y algunas de las cosas 
que pasamos saldrán en un asunto de la agenda de hoy. También asistí a la reunión del Socio Educativo con LMC y los distritos 
socios de la comunidad, dijeron que su inscripción ha bajado también como la mayoría de las universidades pero su 
compromiso con el trabajo con el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg continúa especialmente con la inscripción doble. 
Seguirán trabajando con la escuela preparatoria y con Black Diamond también. Quiero seguir y hablar sobre la conferencia 
virtual de la CSBA y mi enfoque en este próximo año será en la Educación Especial y en los jóvenes sin hogar y de crianza, así 
que yo elegí sesiones en esa conferencia que se centran en eso y asistí a los servicios que se prestan de educación especial 



durante las épocas de 2020 y eso fue importante y tengo las hojas sueltas para eso que también proporcionaré a la Mesa 
Directiva. También asistí al Apoyando a los Jóvenes Sin Hogar y de Crianza y creo que es otro programa importante y también 
quiero pasar más tiempo, especialmente cuando entremos a la escuela, para ver qué más podemos hacer por los jóvenes sin 
hogar y de crianza. También pasé algún tiempo en la perspectiva fiscal y política de la financiación escolar y compartiré eso en 
el futuro y hubo otro bueno al que asistí, el Normal Nuevo (New Normal) durante COVID-19 y esas son las cosas que debemos 
investigar. Antes de ser miembro de la Mesa Directiva y después de convertirme en un miembro de la Mesa Directiva siempre 
estabas disponible para tener conversaciones sobre avanzando el distrito. Laura, tu siempre has preguntado, cuál es la 
necesidad, el objetivo y cómo medimos eso y cuáles son los resultados. Escuchar tus preguntas y ser consistente con esas 
preguntas que sugeriste para hacer un proceso sistemático y es una gran contribución de ti. Se trata de cómo gobernamos y 
eso es de todo lo que tú eres y puede que yo ni siquiera sea miembro de la Mesa Directiva sin que tú tomes esa decisión entre 
yo y otra persona. Hiciste una moción para tenerme como miembro de la Mesa Directiva y sé que vino porque sabías que era 
dedicado y me viste en las reuniones constantemente durante 4 años antes de eso. Gracias por elegirme, aprendí mucho y 
espero que el distrito siga avanzando. Te agradezco todo el trabajo que has hecho durante los últimos 16 años y es mucho 
tiempo, pero tu dedicación siempre estuvo ahí y apreciamos todo lo que trajiste al Distrito, muchas gracias por todo lo que 
has hecho. 
 
Dra. Canciamilla - Cuando me postulé para la Mesa Directiva en 2004 había una señora que era miembro de la Mesa Directiva 
donde yo trabajaba en Alcalanes y su nombre era la Sra. Margo Tobias y también trabajaba en el Distrito del Monte Diablo y 
dijo tu Distrito no va a la CSBA y toma el entrenamiento y tu trabajo es hacer que vayan a la conferencia de la CSBA y vayan a 
algunos talleres. Ella estaba a cargo de la conferencia ese año y tenía una recepción en su oficina y yo llevé a toda mi Mesa 
Directiva a su recepción y el resto de mi año en Alcalanes fue muy bueno porque conseguí que todos ustedes vinieran y 
realmente fue un punto de cambio en la forma de hacer negocios porque empezamos a trabajar en la red con otros distritos y 
buscando las mejores prácticas y obteniendo la capacitación que proporciona la CSBA y así de repente íbamos a maestros 
sobre el gobierno. Nosotros estábamos cambiando nuestras normas de la Mesa Directiva y el manual de gobierno de la Mesa 
Directiva y empezamos con la ayuda de Janet estos últimos años cambiando todos nuestros Estatutos y todo esto está 
conectado a tener una misión de desarrollo profesional donde vas a una agencia profesional y te informas de la mejor manera 
posible cómo vas a hacer las cosas y estaré por siempre agradecida no sólo porque el resto de mi año fue mucho más fácil en 
Alcalanes ya que todos fueron a la CSBA, sino porque empezamos una tradición en cuanto a la recopilación de información 
que ha continuado hasta hoy y así con eso dicho, esta conferencia de la CSBA fue realmente diferente porque era virtual y 
habían algunos fallos pero tengo que decir que de alguna manera había aspectos positivos y algunas cosas que me gustaron 
aún más, me encantó poder ir a cada taller diferente y conseguir sus folletos sin correr de habitación en habitación. Ahora, 
todos los que asistimos a la CSBA podemos ir y ver los vídeos de estos talleres, así que no sólo podemos ir a cinco talleres 
durante los tres días, sino que ahora podemos ir a todos los que queramos y podemos usarlos como una plataforma común. Si 
vas a hacerlo, hazlo en vídeo para que la gente pueda verlo más tarde, así que estuve en el cielo por eso. En las conferencias y 
talleres a los que fui, uno de ellos fue sobre la bienvenida a un nuevo miembro de la mesa directiva y tenía curiosidad por ver 
qué dirían y estaba emocionada de escuchar que algunas de las cosas que recomendaban eran cosas que estamos haciendo. 
Nos centramos en el rendimiento de los estudiantes y otro al que fui habló de la Generación Z y de repente habló de los 
Boomers y me di cuenta de que no soy realmente un Boomer porque hago algunas cosas de la Generación Z y algunas cosas 
de la Generación del Milenio y fue interesante cómo teníamos los diferentes atributos de cada una de los generaciones y lo 
que trajeron a la mesa y dijo que era un nuevo tipo de diversidad y sugirió que hiciéramos una profunda inmersión en lo que 
es nuestra diversidad en términos de generaciones y me entusiasmé sobre las posibilidades de eso. Fui a un taller de 
desarrollo profesional que están realizando los maestros y que es parte del Proyecto Stanford Scope, hubo algunas cosas 
increíbles allí. En la segunda sesión general tuvimos una sesión sobre la codificación y es casi como la Academia Khan, esto 
podría ser algo muy especial para nuestros hijos también. El más importante que quiero compartir es uno que era sobre 
Calificar Exacto y Equitativo y era profundo, el hombre que lo realizó fue el Sr. Joe Feldman. Hacen un programa de tres años 
con los distritos, así como lo hicimos con nuestros consejeros para revisar y ver todas las formas en que la calificación ocurre y 
el impacto que tiene en nuestros hijos y pensé que era increíblemente oportuno con las preocupaciones que tenemos con la 
educación a distancia. No hemos terminado, pero podemos estar orgullosos de lo que hemos hecho. 
 
7. Información / informes / discusión 
7.01 Presentación y Discusión sobre la Educación a Distancia y Actualización de las Condiciones de Salud Actuales (Dra. 
Schulze) 
La Dra. Schulze compartió una presentación sobre los datos actuales de salud, revisó las actividades y la actualización de la 
fase actual, revisó las cifras actuales de distribución de comidas, revisó las cifras de asistencia y compartió un resumen breve 
de la comparación de las calificaciones para la mitad de semestre/trimestre para la secundaria.  
 



La Dra. Schulze recordó que la ciudad de Pittsburg y el Condado de Contra Costa permanecen en el nivel morado, que es el 
nivel más restrictivo. Dijo que, desde la última reunión de la Mesa Directiva, el estado de California promulgó una Orden de 
Permanencia en el Hogar. Como siempre, los condados pueden promulgar acciones más restrictivas. La Orden de Permanencia 
en Casa debía comenzar el domingo a medianoche hasta el 4 de enero. Cuando en el nivel morado, no se permite la apertura 
de escuelas, en el nivel rojo, las escuelas pueden reabrir una vez que solicitan una exención y han cumplido con criterios 
específicos. A partir de ahora, las escuelas pueden tener acondicionamiento atlético, lo cual el PUSD ha estado haciendo en 
grupos de 12-14 estudiantes y adultos al aire libre con distanciamiento social. Las decisiones por último dependen de la Mesa 
Directiva de Educación, el PUSD ha revisado los índices en Pittsburg que han sido consistentemente más altos que el promedio 
del Condado. El Distrito seguirá examinando los datos de Pittsburg, así como, los del Condado. La Dra. Schulze compartió que 
hay diferencias en los datos del Condado de Contra Costa y Pittsburg debido a que las cifras son más altas en Pittsburg que el 
promedio del Condado. 
 
La Dra. Schulze compartió que el Distrito ha llegado a un acuerdo para poder comenzar las evaluaciones de los estudiantes 
con discapacidades para las referencias iniciales y las evaluaciones anuales y trienales. El Distrito continuará trabajando en el 
desarrollo de las pruebas de COVID-19 para los empleados y estableciendo centros de aprendizaje para los estudiantes. Ella 
compartió que hay una asociación con Learning Center en el 60 Civic para proporcionar 30 espacios para que los estudiantes 
asistan a los centros de aprendizaje. También hay una asociación con el Housing Authority, Academia STS y BACR para 
espacios adicionales en los centros de aprendizaje. Añadió que el personal sigue recibiendo entrenamiento de rastreo de 
contactos y cada escuela tiene una persona designada. 
 
La Dra. Schulze compartió que el Distrito continuará en la Educación a Distancia en enero y muy probablemente durante 
febrero. Cuando el Distrito esté listo para regresar en persona, habrá un método en-fases. 
 
La Sra. Nava compartió una actualización de los Servicios de Nutrición Infantil y proporcionó una actualización de las cifras de 
las comidas servidas por escuela. 
 
La Dra. Canciamilla preguntó si los datos podrían ser desglosados para hacer que la información esté clara. Añadió que le 
gustaría que el personal se comunique con la escuela primaria Parkside para asegurarse de que la comunidad puede recibir 
comidas en esa zona. 
 
El Sr. Haria compartió una actualización de las cifras de la inscripción y compartió que hay un total de 112 estudiantes en 
disminución. 
 
La Sra. Chen compartió los datos sobre las cifras de asistencia de cada escuela. Añadió que el descanso del Día de Acción de 
Gracias podría ser un factor en el descenso. 
 
El Sr. Molina compartió datos sobre la comparación de las calificaciones de los cursos del 1er-3er periodo para las escuelas 
Pittsburg High, Black Diamond High y Hillview Jr. High y también la comparación de calificaciones para el "informe de 
progreso" de mitad de semestre para las escuelas MLK Jr. Jr. High y Rancho Medanos Jr. High. 
 
La Dra. Schulze compartió que hay dos tipos diferentes de horarios ya que la PHS, Black Diamond High School y Hillview Jr. 
High están tomando tres clases a la vez. 
 
La Mesa Directiva hizo preguntas sobre los datos. 
 
La Dra. Schulze dijo que la Mesa Directiva tomó medidas en una reunión anterior para permanecer en la Educación a Distancia 
con actualizaciones para revisitar. La próxima vez habrá acción de la Mesa Directiva será cuando sea el momento de reabrir. 
Compartió que está claro que el segundo semestre comenzará en la educación a distancia y continuará durante enero y muy 
probablemente durante febrero. Añadió que el distrito tendrá en cuenta las cifras locales. 
 
7.02 Aceptación de la Enmienda al Memorando de Entendimiento entre la Subvención de Incentivo para la Carrera de 
Educación Técnica de la Oficina de Educación del Condado de Contra Costa (CTEIG) y el Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (Sra. Sasser) 
La Sra. Sasser compartió la Enmienda al Memorando de Entendimiento entre la Subvención de Incentivo para la Carrera de 
Educación Técnica de la Oficina de Educación del Condado de Contra Costa (CTEIG) y el Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg. Ella compartió que la enmienda extenderá el acuerdo que se aprobó anteriormente. 



 
El Sr. Smith y la Dra. Canciamilla le dieron las gracias a la Sra. Sasser por su trabajo. 
 
7.03 Renovación - Contrato con Contra Costa County Mental Health (CCCMH) para el año escolar 2020-2021 (Sra. Ha) 
La Sra. Ha compartió la renovación del contrato con Contra Costa County Mental Health (CCCMH) para el año escolar 2020-
2021. Ella añadió que el contrato proporcionara apoyo de salud mental a los alumnos. 
 
El Sr. Woolridge preguntó, si hay una encuesta de padres para recibir aportaciones sobre la satisfacción de los servicios y la 
eficacia. 
 
7.04 Propuesta Sunshine de la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) de 2020-2023 al Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (PUSD) (Sra. Tamondong-Bradley) 
La Sra. Tamondong-Bradley compartió la Propuesta Sunshine de la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) de 2020-2023 al 
Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (PUSD). 
 
La Sra. Andrea McKinney compartió los artículos Sunshine de la PEA. Ella compartió que, aunque parecen como muchos 
artículos, todos los artículos pueden estar abiertos. Añadió que la PEA está intentando crear un mejor entorno para los 
estudiantes y el personal. 
 
7.05 Memorando de Entendimiento entre Blueprint Schools y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg para proveer apoyo 
a los estudiantes de la escuela Hillview, Martin Luther King Jr. y Rancho Medanos Junior High (Sra. Pettric) 
El Sr. Molina compartió el Memorando de Entendimiento entre Blueprint Schools y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg 
para proveer apoyo a los estudiantes de la escuela Hillview, Martin Luther King Jr. y Rancho Medanos Junior High. Los servicios 
serán prestados a los estudiantes de las escuelas Secundarias para intervención de matemáticas y el Distrito sólo pagara por ¼ 
de los servicios que serán prestados. Los servicios serán prestados a cualquiera y a todo estudiante de los grados 6o – 8o.  
 
7.06 Autorización para salir a hacer Solicitudes de Propuestas (RFP) para aumentar el WAN y el Internet Bandwidth del 
Distrito (Sr. Melodías) 
El Sr. Melodias compartió la solicitud para la Autorización para salir a hacer Solicitudes de Propuestas para aumentar el WAN y 
el internet bandwidth del Distrito. Compartió que el contrato actual fue aprobado en el 2016 y se terminara en el 2021. 
 
La Dra. Canciamilla preguntó si el Distrito ha afrontado problemas actualmente con el bandwidth. 
 
El Sr. Melodias compartió que no ha habido problemas actuales, pero que el Distrito está tratando de planear por adelantado. 
 
7.07 Renovación - Acuerdo anual entre Adomani Inc. y el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (Sr. Belasco) 
El Sr. Belasco presentó el acuerdo anual entre Adomani Inc. y el PUSD. Compartió que la renovación no tendrá un impacto 
fiscal. 
 
7.08 Aprobar la Resolución No. 20-19 para la autorización de participar en el Programa de Autobuses Escolares de 
Emisión Baja (Mr. Belasco) 
El Sr. Belasco compartió la Resolución No. 20-19 para la autorización de participar en el Programa de Autobuses Escolares de 
Emisión Baja. Añadió que el programa es trienal. 
 
7.09 Enmienda No. 1 para Plum Architects por servicios de arquitectura adicionales para el Proyecto de Modernización 
e Iluminación de la Cancha de Tenis de la PHS (Sr. Scott) 
El Sr. Scott compartió la enmienda para Plum Architects por servicios de arquitectura adicionales para el Proyecto de 
Modernización e Iluminación de la Cancha de Tenis de la PHS. 
 
7.10 Enmienda No. 1 para Consolidated Engineering Laboratories (CEL) para materiales adicionales y servicios de pruebas e 
inspección de construcción del Proyecto de Reemplazo del Plantel de la escuela primaria Parkside (Sr. Scott) 
El Sr. Scott compartió la Enmienda No. 1 para Consolidated Engineering Laboratories (CEL) para materiales adicionales y 
servicios de pruebas e inspección de construcción del Proyecto de Reemplazo del Plantel de la escuela primaria Parkside. 
Añadió que el proyecto está en su etapa final de finalización. 
 
7.11 Orden de Cambio No. 1 para MBC Enterprises para las Modificaciones de la Rampa Existente del Aula Portátil 



Temporal en la escuela primaria Foothill (Sr. Scott) 
El Sr. Scott compartió la Orden de Cambio No. 1 para MBC Enterprises para las modificaciones de la rampa existente del aula 
portátil temporal en la escuela primaria Foothill. 
 
8.  Agenda de Consentimiento 
8.01 Acta de la Reunión del 18 de noviembre de 2020 (Dra. Schulze) 
Resolución: Aprobación del acta de la reunión de la Mesa Directiva del 18 de noviembre de 2020. 
La moción fue hecha por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
8.02 DE PROCEDIMIENTO: aprobar la agenda de acuerdos 
Resolución: La moción de aprobar la agenda de consentimiento de acuerdo con la Acción Recomendada de cada asunto. 
La moción fue hecha por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9. Acciones (la mayoría de los asuntos se han tratado con anterioridad ante la Mesa Directiva como información y fueron 
discutidos en una reunión anterior) 
9.01 Adición de lenguaje a los Objetivos de la Mesa Directiva según la Resolución #20-14, Fomentar la Tolerancia y la 
Comprensión y la Resolución de la Mesa Directiva 20-16, 100% Índice de Graduación (Dra. Schulze)  
La Dra. Schulze compartió que debido a la aprobación de la Resolución #20-14 de la Mesa Directiva y la Resolución #20-16 de 
la Mesa Directiva, el Sr. Woolridge pidió que se añadiera lenguaje a los objetivos actuales de la Mesa Directiva. 
 
La Dra. Schulze compartió las adiciones de lenguaje recomendadas. 
 
La moción fue hecha por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.02 Ratificación del Acuerdo Provisional y el Memorando de Entendimiento entre el Distrito Escolar Unificado de Pittsburg 
(PUSD) y la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA) (Sra. Tamondong-Bradley) 
El personal recomienda la aprobación la Mesa Directiva del Acuerdo Provisional y el MOU entre el Distrito Escolar Unificado 
de Pittsburg (PUSD) y la Asociación de Educación de Pittsburg (PEA). 
La moción fue hecha por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.03 Viajes de estudios anuales durante varias noches a Silver Spur Tuolumne, Ca. para la escuela primaria Parkside 
(Sra. Chen) 
La moción para posponer este asunto hasta que información adicional se proporcione. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
La Mesa Directiva voto para posponer el asunto hasta que regrese a la Mesa Directiva con información adicional. 
 
9.04 Presentación - Aprobación del Primer Informe Financiero Provisional 2020-2021 (Sr. Haria) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del Primer Informe Financiero Provisional para el año escolar 2020-
2021. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 



Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
El Sr. Haria compartió una presentación detallada sobre el Primer Informe Financiero Provisional de 2020-2021. Agradeció a la 
Sra. Sonya Marturano por sus esfuerzos para organizar el informe. El Sr. Haria proporcionó información sobre la solicitud 
TRAN, los supuestos ingresos, resumen del Primer Informe Financiero Provisional, detalles del saldo de los fondos entre otros 
datos del presupuesto. 
 
9.05 Resumen del Presupuesto para los Padres (BOP) (Sra. Chen)  
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva para el Resumen del Presupuesto para los Padres (BOP). 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
La Sra. Chen presentó el Resumen del Presupuesto para los Padres (BOP) y compartió el propósito del informe y los detalles. 
 
9.06 Aprobar el contrato de la prueba de COVID-19 para los empleados entre Curative Labs, Inc. y el Distrito Escolar 
Unificado de Pittsburg (Sr. Haria y Sr. Alegria) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato a cuestas entre Curative Labs, Inc. y la Oficina de 
Educación del Condado de Contra Costa para proveer pruebas de COVID-19 a los empleados. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
El Sr. Haria presentó el contrato entre Curative Labs, Inc. y el PUSD para proporcionar pruebas de COVID-19 a los empleados. 
 
El Sr. Alegría compartió que el Distrito continuará trabajando en la logística para proveer pruebas a los empleados que 
trabajan en persona. Las pruebas incluirían a alrededor del 25% de los empleados a la semana. Las pruebas son sólo con fines 
de vigilancia, si los empleados sienten que tienen síntomas, se les anima a quedarse en casa y contactar a su proveedor 
médico. 
 
El Sr. Smith pidió saber si se incluirán sustitutos en las pruebas. 
 
La Dra. Schulze dijo que en general, si el personal trabaja en el plantel, se les hará la prueba. El Distrito continuará trabajando 
en la logística. 
 
9.07 Aprobación del contrato con Restoration Management Company para el Trabajo de Remediación en la escuela 
primaria Stoneman (Sr. Belasco) 
El seguro deducible en la póliza de seguro - sucedió después de las 10pm después que el conserje de la noche dejó el edificio - 
arreglar los daños del agua, la pérdida total es de $375,000. 
 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con Restoration Management Company para el 
trabajo de remediación en la escuela primaria Stoneman, debido al daño de agua el 5 de noviembre de 2020. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva  
 
9.08 Aprobar el contrato con MBC Enterprises, Inc. para el Proyecto de la Ventilación del Humo del Edificio de las 
Artes Creativas de la PHS (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con MBC Enterprises, Inc. para el Proyecto de la 
Ventilación del Humo del CAB de la Pittsburg High School. 
La moción fue hecha por el Sr. Joseph Arenivar y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 



Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.09 Aprobar el contrato con BuildCorp, Inc. para el Proyecto de la Cerca de la Línea de Propiedad del Este de la escuela 
primaria Highlands (Sr. Scott) 
El personal recomienda la aprobación de la Mesa Directiva del contrato con BuildCorp, Inc. para el Proyecto de la Cerca de la 
Línea de Propiedad del Este de la escuela primaria Highlands. 
La moción fue hecha por el Sr. George Miller y secundada por el Sr. Duane Smith. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.10 Política nueva de la Mesa Directiva (BP 3471) - Impuesto de la Parcela (Sr. Haria) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva del lenguaje nuevo para la Política de la Mesa Directiva (BP 3471) – 
Impuesto de la Parcela. 
La moción fue hecha por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. Joseph Arenivar. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.11 Aceptación de la donación de Cubrebocas de parte de la Sra. Jane Bloomstrand al Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (Dra. Frazier-Myers) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de las Donaciones de Cubrebocas a los estudiantes de parte de la 
Sra. Jane Bloomstrand al Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. 
La moción fue hecha por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.12 Aceptación de la donación de parte de la Iglesia Cristiana del Área de la Bahía al Distrito Escolar Unificado de 
Pittsburg (Dra. Frazier-Myers) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de las donaciones de útiles y tarjetas de regalo de parte de la Iglesia 
Cristiana del Área de la Bahía al Distrito Escolar Unificado de Pittsburg. 
La moción fue hecha por la Srta. Srishti Bagga, apoyada por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. De’Shawn Woolridge. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.13 Aceptación de la donación de parte de Walmart al Distrito Escolar Unificado de Pittsburg (Dra. Frazier-Myers) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de la donación de útiles escolares de parte de Walmart al Distrito 
Escolar Unificado de Pittsburg. 
La moción fue hecha por el Sr. De’Shawn Woolridge y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 
9.14 Aceptación de la donación de parte de la Recuperación de Recursos de Mt. Diablo (Sr. Belasco) 
El personal recomienda la aceptación de la Mesa Directiva de las donaciones de parte de la Recuperación de Recursos de Mt. 
Diablo de abono y rastrojo para la escuela Pittsburg High y la escuela primaria Stoneman. 
La moción fue hecha por el Sr. Duane Smith y secundada por el Sr. George Miller. 
Resolución final: la moción fue aprobada 5/0 
Votaron a favor: Duane Smith, George Miller, De’Shawn Woolridge, Laura Canciamilla, Joseph Arenivar 
Voto a favor: Srishti Bagga, Miembro Estudiantil de la Mesa Directiva 
 



El Sr. Belasco dio la bienvenida a la Sra. Gabriela Aldava y la Sra. Sarah Davis y les agradeció por asistir a la reunión. Añadió 
que la asociación con Recuperación de Recursos de Mt. Diablo ha sido fenomenal y les agradeció por ayudar a hacer que las 
escuelas se vean hermosas con sus donaciones. 
 
La Sra. Gabriela Aldava y la Sra. Sarah Davis agradecieron al Distrito por la relación de larga duración y compartieron que están 
orgullosas de continuar la relación. 
 
La Dra. Canciamilla agradeció a la Sra. Aldava y a la Sra. Davis por su participación. 
 
10. Comunicaciones 
10.01 Comentarios del público, organizaciones de la comunidad, representantes de los empleados 
Ninguno. 
 
11. Peticiones de la Mesa Directiva 
11.01 Peticiones de información 
Ninguno. 
 
11.02 Peticiones de la agenda 
Ninguno. 
 
12. Próxima reunión de la Mesa Directiva/ eventos futuros / clausura de la sesión  
12.01 La próxima reunión regular de la Mesa Directiva es el 16 de diciembre de 2020.  
La reunión fue clausurada a las 9:55 PM.   


